

NEWSLETTER Kompetenzzentrum Kunststoff vom 13.04.2012

Unternehmenstag 2012 der Hochschule Bonn-Rhein-Sieg

Vor einigen Wochen haben wir Sie darüber informiert, dass die Troisdorfer Wirtschaftsförderung sich an dem diesjährigen Unternehmenstag der Hochschule Bonn-Rhein-Sieg am **14. November 2012 von 09.00 – 15.30 Uhr** mit einem Gemeinschaftsstand im Rahmen des Kompetenzzentrums Kunststoff beteiligen wird.

Wir laden Sie herzlich ein, Ihr Unternehmen an diesem Stand vorzustellen und bieten Ihnen so die Möglichkeit, Studierende und Absolventen aus Informatik, Ingenieurwissenschaften, BWL, Naturwissenschaften und Kommunikation persönlich kennenzulernen.

Bei Interesse bitten wir Sie, Ihre Teilnahme verbindlich bis Dienstag, **den 01.05.2012**, auf dem beiliegenden Anmeldeformular zu bestätigen.

Sollten Sie weitere Informationen von uns benötigen oder noch Rückfragen haben, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Veranstaltung: Ressourceneffizienz in der Kunststoffindustrie - Nachhaltigkeit und Rohstoffsicherung

Zum Themenkomplex "**Nachhaltigkeit**" findet **am 20. April 2012** die Auftaktveranstaltung bei der Südwestfälischen Industrie- und Handelskammer zu Hagen in Kooperation mit dem Kunststoffinstitut Lüdenscheid und kunststoffland NRW statt.

Auf der hochkarätig besetzten Veranstaltung wird unter anderem Dr. Dirk Van Meirvenne, Geschäftsführer der Bayer Technology Services GmbH zum Thema "Nachhaltigkeit aus Sicht eines Rohstoffherstellers" sprechen. Im Fokus dieser Veranstaltung stehen der Weg zu einer besseren Energie- und Ressourceneffizienz, sowie die Sicherheit der Rohstoffversorgung für die Kunststoffindustrie.

Veranstaltungsort: **SIHK zu Hagen**

Datum: **20. April 2012, 09:30 - 15:30 Uhr**

Weitere Details zum Programm entnehmen Sie bitte dem Flyer oder wenden Sie sich an Frau Dipl.-Ing. Miriam Meyer.

Tel. +49-211-210 940 15

Email: meyer@kunststoffland-nrw.de

Der Startschuss für die K 2013 ist gefallen

Nach einer erfolgreichen K 2010 ist es nun wieder so weit. Mit dem Versand der Ausstellereinladungen sind die Weichen für die weltweite Leitmesse der Kunststoff- und Kautschukindustrie vom **16.-23. Oktober 2013** in Düsseldorf gestellt. Aussteller und Besucher sind sich einig. Die K ist das absolute Branchen-Highlight und wird auch 2013 die ideale Businessplattform für zukunftsweisende Entscheidungen sein. Alle 3 Jahre ist die K der globale Branchentreffpunkt für Innovationen, Informationen und Investitionen. Denn in Düsseldorf wird Zukunft gestaltet, mit neuen Produkten, innovativen Prozesslösungen und internationalen Geschäftsbeziehungen auf höchstem Niveau.

Auch die TROWISTA plant, sich mit einem Gemeinschaftsstand im Rahmen des Kompetenzzentrums Kunststoff an der K 2013 zu beteiligen. Diesbezüglich erhalten Sie zu gegebener Zeit weitere Informationen.

Sonderschau „**Kunststoff bewegt**“ zur K 2013 greift Themenkomplex Mobilität auf



Quelle: <http://www.k-online.de>

Unter dem Motto „Kunststoff bewegt“ werden zahlreiche Aspekte des Themenkomplexes Mobilität dargestellt – vom Leichtbau bei der Konstruktion von Fahrzeugen, Flugzeugen und Schiffen über die Elektromobilität bis hin zu individueller Mobilität und modernem Freizeitverhalten. Dabei wird es ebenso um klimagerechte Energie- und Verkehrskonzepte gehen wie um den Wandel unserer Arbeitswelt und Freizeit dank mobiler Kommunikationsmittel. Multimedial, anhand ausgewählter Exponate und in täglichen Diskussionsrunden mit Experten aus Wissenschaft und Industrie wird aufgezeigt, welche Beiträge Kunststoffe und Kautschuk zu einem „Leben in Bewegung“ leisten.

IndustrieStadtspark Troisdorf: Gleich drei Unternehmen expandieren!

Kuraray erweitert TROSIFOL Film-Produktion in Troisdorf– Marktanteil im Automobilbereich soll deutlich gesteigert werden

Kuraray wird seine bestehenden Produktionskapazitäten für TROSIFOL PVB-Folien am Standort Troisdorf bei Köln ausbauen. Durch den Bau einer weiteren Fertigungsstraße wird bis Ende 2013 die Kapazität massiv gesteigert. Die Investitionssumme beträgt knapp 20 Millionen Euro. Darüber hinaus werden strategische Optionen für eine zusätzliche Kapazitätserweiterung in Asien geprüft. Im Mittelpunkt der Überlegungen steht dabei der Standort Indien.

Sika Trocal verlängert Mietvertrag mit der T-Park GmbH bis 2019

Dies Sika Trocal GmbH, die seit 1968 im IndustrieStadtspark hochwertige Dach- und Dichtungsbahnen für den Neubau- und Sanierungsbereich sowie Folien für Schwimmbekken und Teiche produziert, wird auch zukünftig dem Standort treu bleiben. Neben der Verlängerung des Mietvertrages mit der T-Park bis 2019 wird diese auch in ein neues Lagergebäude sowie in ein Mehrzweckgebäude mit modernen Werkstatt-, Labor- und Büroräumen für Sika Trocal investieren. Die Fertigstellung ist für Dezember geplant. In den letzten 3 Jahren hat Sika

bereits 3,5 Mio. € in den Maschinenpark und in die Infrastruktur investiert und es sind weitere Projekte von insgesamt 2,5 Mio. € geplant.

Ausweitung von Kapazität und Logistik - Röchling erweitert im IndustrieStadt-park

Um den Bedarf nach Kunststoffplatten aus den wachsenden Investitionsgütermärkten bedienen zu können, baut die Röchling Engineering Plastics KG ihr Werk am Standort Troisdorf weiter aus. Der Logistikbereich wird in ein wesentlich größeres, neues Gebäude integriert. Durch die Erweiterungen von Produktion und Logistik werden zudem bei Röchling zusätzliche Arbeitsplätze entstehen.

Die Immobiliengruppe Pütz hat das 9.900 m² große Grundstück für den Bau der neuen Gebäude von der TroPark GmbH gekauft und errichtet derzeit die neue Lagerhalle, die von Röchling Engineering Plastics angemietet wird.

Fertigstellung ist für den Sommer 2012 vorgesehen.

Sollten Sie weitere Informationen benötigen oder noch Anregungen/ Rückfragen haben, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung

Ihre TROWISTA GmbH